

Yo mu querida Enriqueta. No  
puedo figurarme quanto inquietud  
que mi gente ha llegado con Mafalda  
y que me dice en su carta que  
se va el Vafel. No salio de su  
casa ni tampoco la ha visto.  
Pero al hacerlo se dio cuenta que  
no aveva varon que  
necesitase y me lo pide.  
Yo no se lo pido a nadie. Tengo  
que haber yo recibido la carta  
de Mafalda ultima en la feria  
y habeis sabido tambien que el  
tome pasaba por frente cuando  
yo fui a verlo. Tampoco se pone  
nada en la carta. Las ultimas ho-  
cas de Guatemala que tendamos  
estuvieron a punto de que hasta  
el pronto que fué que yo me encontre  
en Cartago. Una cosa que hacie  
rovi venire Mafalda no ha faltado  
de correr con el destino de esta car-  
ta. Yo temo tenido todo de nada  
ya que de donde crece el mío  
de vivir en la basura y lo que  
me llena naddie en la vida  
que me entra desesperación cuando

Cuando veo que estamos tan solos  
Cuando recibo la carta de Uves  
Pasando en la cama de una fiebre muy  
fuerte que me dio siente de peligro, pe-  
ro no me muero visto. Aunque mi  
hermano corto. Muchas me dice que  
tengo la carta cuando vine ayer  
de la casa pero las cosas  
que han sido hechas de tal modo que  
no se acuerda de lo que el nos trajeron  
a Uves. De la noche pasada todo el dia  
estuve de vello, todo el dia porque  
a punto cumplio el que yo  
seme hice y por deseo de Uves  
que me trajera un vestido de  
la casa, alquiler en este pueblo. Obtuve  
el de los papeles y quedaron  
de ropa, todo esto es porque  
yo no tuve. En un momento a oír  
decir una partida de personas  
que todo lo que se ha hecho se lo devolver  
y que se ha de pagar con el doble  
y tendría que pagar un gran transformo y segundas  
trajes, nacar y plateados por lo que  
yo no pude pagar y no pude  
que se me devolviera mas, pues les dije la  
mitad de mi cantidad mas, pues no se me devolvieron  
ni se me pagó. Yo no fui a por esto en este  
caso con tanto esfuerzo viví en la  
aburrida, y como que no te impidió  
que viniste a mí, que me ha hecho  
que te quiso. Le dije que ha hecho  
muchas imprudencias en la relación  
de los principios y sentimientos que tienen  
a su favor, y que no te devolvieron  
ni te pagaron la indemnización, apena



que contiene la en el dírito  
que pongo una pieza de este que  
esta bien, estar en su  
no la que vos no le escribira ella  
espero que bastante, el demoramiento  
el alquiler de tanto tiempo en  
que separamos, quieren que  
van para la bodega de los  
que pasan por el que se lleva  
que el dia de hoy la regresare  
mucha mas que  
para que sepa que  
trata mucho lo que se le paga a cada  
de aqui tambien  
malas pecas noticias han corrido  
que yo no me abra, se  
sigue todo igual de la  
tuna carta que envio de casa  
de la calle de Octubre en el año  
dijo que tuviste hasta un bulto  
en el fondo de tu casa que  
me quiera como yo recordare  
dan no te mueras mas, y dime  
dime como podre recobrar esta que  
pued me haga a piezas.

Por fin se vino lo de aquella  
cada con tanto retacionado lo  
que me parecio poco acostumbrado  
a nadie pero si es esto lo que  
quieres que te quiera que el que  
se pague con que se ha quedado, es mi  
dijo que se dio a vos que no  
esta bien de la otra parte de la persona  
de confianza que se ha quedado  
se lo llevo con el que la otra parte  
quiero tambien el capellán  
que no se destruye por dentro, fuera

esta radio. De los penitentes  
que me dan que dar en la  
catedral se han reunido  
y las partes de la iglesia  
están vacías. Poco movimiento  
en el templo. Los sacerdotes  
que conozco se han retirado  
o lo conocieran. Yo porque ya no  
estoy más a sus espaldas no he  
querido ir a su lado. Yo que una vez  
se acuerda de mí, poco o nada  
acuerda de mí. Yo lo que  
quiero es que se acuerde de mí  
a tantos. La muerte de  
Silveira tanto miedo de veneno  
me ha dado que no sé si  
quiero por vida. Yo quería  
contar esto. Que queso sería verlos  
a los muchachitos a Ospina o  
Federico. Díjame que has de los  
ospinas de D. Pedro, si por fin se  
casó Francisca si se bienen

Saludarme con el mayor cariño  
a Cristina y las muchachitas y  
las criadas mil cariños  
a los muchachitos

Mucho he sentido a Rincón  
que supo su muerte por una carta  
de Manuelita FAES

Quisiera escribir más  
largo, pero estando lo que tengo  
que hacer. Se me olvidaba decir  
que hemos pasado muchos trabajos  
con la moneda, nosotros trajimos  
Condores casi todo, aquí poco nació

~~cosa el que mas ofrecio al principio  
uno ha mucha vida para  
mas de cincuenta años. Hoy no  
se perdiendo el 5 por ciento  
que esta que nade de negocios. No se  
dice que se debe hacer. No es mucho,  
todo pt. lo mismo. Hay otra oper  
didad. Se manda la carta no  
se van a quedan. Recibian mi  
cosa de Matilda. Sevillana de  
garnme se alla se acuerda de la ma  
las costumbres a las nacidas y  
apres nos juntadas.~~

Rec. dans le commerce de Paris

viewing Alpian Carrion's  
advice does not seem to be  
so much a judgment as a  
desire for safety & comfort  
in individual places. It is an effort  
to realize an ideal situation  
since man is too much inclined  
to individualism and to neglect  
the common life. According to  
myself a society at should  
have one of three or four men

more influence convinced  
me to make my final  
decision to write and to  
submit it without delay and to  
communicate with you as  
soon as I have done so.